
令和元年度 第２回佐治地域振興会議 議事概要 
 

日時：令和元年５月２７日（月）午後６時３０分～午後８時 

場所：佐治町総合支所 ２階 大会議室 

 

［出席委員］１１名 

 小谷繁喜、岸田みち代、田中早雄、岡村裕司、栗谷幹雄、竹内むつ子 

 杉本淑子、福安道則、下石聡子、無替幸夫、竹村智行 

 

［欠席委員］１名 

 西尾寛茂 

 

［事務局］５名 

 西尾支所長、徳永副支所長兼地域振興課長、福田産業建設課長、前田市民福祉課長 

 青木地域振興課課長補佐 

 

［危機管理課］２名 

 太田係長、益田主事 

 

［日程］ 

１．開  会 

２．あいさつ 

３．協議・報告事項 

（１）鳥取市新市域振興ビジョンの進捗状況について 

（２）視察研修について 

（３）行政防災無線のデジタル化について 

（４）その他 

４．閉  会  

 

  



［議事概要］ 

３．協議・報告事項 

（３）行政防災無線のデジタル化について 

【危機管理課】資料を説明 

【委 員】大雨の時などは屋外スピーカーの放送内容が聞き取れない。 

【危機管理課】自主防災会長等の宅には希望により戸別受信機をつける事もできるので、

その内容を集落の有線放送で流していただく方法もあります。また、屋外スピーカー

と同じ内容をＦＭラジオで聞くことのできる防災ラジオを３，０００円で購入できる

ようにする補助制度も設けております。 

 

（１）鳥取市新市域振興ビジョンの進捗状況について 

【事務局】資料を説明 

【委 員】南岸線の埋蔵文化財の調査はいつ頃までかかるのか。 

【事務局】水田への用水の関係もあり、本格的に調査にかかるのは９月頃からとなるため

１２月いっぱいくらいまでかかる予定です。 

【委 員】古市の片側通行は、どのような工事をしているのか。 

【事務局】川側の石垣が崩れるおそれがあるため、片側通行としているものです。 

【委 員】森坪の片側通行は、どのような工事をしているのか。 

【事務局】山側の法面の落石を防止するための工事をしているものです。 

【委 員】そもそも、新市域振興ビジョンは、何のために作ったものか。 

【事務局】市町村合併により鳥取市に編入された新市域も含めて、鳥取市全体が一体的に

発展するようまちづくりの方向性を示すためのものです。 

 

（２）視察研修について 

【事務局】資料を説明 

【委 員】視察時期は７月とし、視察先は竹野（豊岡市）とする。 

 

（４）その他 

 

 

 

以上、午後８時終了 


